

サポート研修 公務基礎「行政法」

【第1回】	【実施日】	6月25日(火)、26日(水) 各日9:00~17:00
	【受講決定者数】	33名
	【受講生の声】	<ul style="list-style-type: none"> ・不服申し立て等について、大変勉強になりました。行政手続方について、疑問点が明らかとなりました。 ・自分が職場で行なっている事務処理がどのような根拠法令に基づいて行われているか逐一確認することで活かしたいと思いました。 ・私たちは法律に基づいて仕事をしているということを再認識することができたので、自ら調べようという気持ちが強くなりました。 ・行政法の知識がなくても、判例を用いて解説して頂き、理解し易かったです。
【第2回】	【実施日】	10月9日(水)、10日(木) 各日9:00~17:00
	【受講決定者数】	35名
	【受講生の声】	<ul style="list-style-type: none"> ・行政事件訴訟の類型について、それぞれの具体的な例を説明して下さったため、イメージがわき、それぞれの違いを認識することが出来ました。 ・日頃の学習で見えていなかった行政法の大まかな全体像を眺めることができ、今後の理解の促進の足掛かりとなりました。 ・これまで自分で問題集を読んでも意味が理解できなかった部分が、先生のお話や配布資料の図解によって、ようやく少しずつ分かってきました。 ・主任試験の対策になると思い、本研修を申し込みましたが、これまで問題集を解いても定着しなかった部分が、本研修によってようやく理解できるようになりました。
【第3回】	【実施日】	12月24日(火)、25日(水) 各日9:00~17:00
	【受講決定者数】	25名
	【受講生の声】	<ul style="list-style-type: none"> ・法の委任について、法律優位の考え方など、条例等の改正作業で分からなかったところが明確となりました。 ・行政法を学ぶことは実務においても大事であると判例を読んで感じ、前向きにもっと学ぼうと思えるようになりました。 ・行政法の本は読んではいるが、自分の理解の仕方で合っているのか今回の研修を通して復習できてよかったです。

		<ul style="list-style-type: none">・自身の業務を改めて見つめ直すことで日々行なっている業務の大元から細かく根拠づけて考えることができ学びが深まりました。
--	--	---